
Die beiden noch zu verpflichtenden Integrationsmitglieder waren in der Sitzung nicht 
anwesend. Die Verpflichtung erfolgt demnach in der nächsten Sitzung.  


